

jueves 18 de enero de 2024

# Finalizan los trabajos de mejora del parque infantil situado en los bloques de viviendas de El Cardonal

*Servicios Municipales renueva la zona de juegos y su entorno para garantizar la seguridad y accesibilidad de los niños y niñas del entorno*



El Ayuntamiento de La Laguna, a través de la Concejalía de Servicios Municipales, ha culminado los trabajos de mejora del área de juego del parque infantil de la urbanización de El Cardonal, situado junto a los bloques de viviendas 2, 3 y 4 del residencial. El concejal del Área, Fran Hernández, ha visitado el espacio de recreo para comprobar de primera mano el estado de las instalaciones tras la finalización de estos trabajos de acondicionamiento y adecuación llevados a cabo.

El espacio se ha visto enriquecido con nuevos elementos de juego, “ya que el paso de los años y el uso continuado había provocado el deterioro de los anteriores, que fueron objeto de reparaciones en varias ocasiones, por lo que se ha optado por su renovación integral para garantizar el uso y disfrute del parque en condiciones de calidad y seguridad para los más

pequeños y pequeñas residentes en la zona”, indicó Hernández.

“La actuación ha contado con un presupuesto de 21.322 euros, inversión que se ha destinado a la dotación de nuevos aparatos de juego, un complejo de casa torre con tobogán y trepa de cuerdas, un columpio con asientos inclusivos, así como un muelle, entre otros atractivos para el público infantil”, detalló Hernández que explicó que también se ha acondicionado el espacio y renovado el pavimento con losetas de caucho para garantizar la seguridad.

“De manera paralela, se ha construido una rampa para hacer el parque accesible a toda la ciudadanía”, añadió Hernández, que incidió en que “las obras se han realizado bajo criterios de accesibilidad, siendo nuestro objetivo hacer de los espacios públicos municipales puntos de encuentro accesibles, seguros y sostenibles para toda la población”.

La zona infantil de recreo ya se encuentra abierta y disponible para que la infancia pueda disfrutar de los nuevos juegos instalados.

